

Campeonato Territorial de Fútbol

De acuerdo con lo informado en su oportunidad, durante el transcurso de la semana Santa se realizará en Río Gallegos un excepcional campeonato territorial de fútbol con intervención de equipos de todo el territorio. En cuanto a San Julián respecta, por una información extraoficial hemos traído conocimiento de que los clubes, de común acuerdo, han seleccionado 24 jugadores de entre sus respectivos equipos y que las prácticas de entrenamiento se efectuarán comenzando el 23 de marzo último, actuando como capitán y entrenador, respectivamente, los señores José Christian y Enrique Tineo. Formados dos poderosos equipos, el domingo último se realizó un partido en la cancha de Rácing, con resultado

ampliamente satisfactorio, y el próximo domingo a las 14.30 se celebrará un nuevo encuentro de entrenamiento. De entre los cuadros mencionados, que incluyen los más destacados valores del fútbol local, habrá de seleccionarse el cuadro que en definitiva habrá de representar a San Julián en el trascendente campeonato de Semana Santa.

Kermesses de la Colectividad Británica en el Talía

Mañana sábado y el domingo se realizarán en la sala del "Talía" las kermesses que anualmente organiza la colectividad británica de la zona. El festival será de las características ya conocidas, ofreciendo atractivos diversos mediante la instalación de kioscos, buffet, salón de té y la organización de grandes bailes familiares.

HORRIBLE CATASTROFE EN CORONEL SUAREZ

Un Tren Embiste a un Microómnibus, Destrozándolo y Causando 22 Muertos y 4 Heridos

El lunes último, en las proximidades de un paso a nivel situado a unos 20 kilómetros de Coronel Suárez, ocurrió un grave accidente de tránsito que asumió caracteres de verdadera catástrofe y que dejó como trágico saldo 22 muertos, más 4 personas heridas que son los únicos sobrevivientes.

De acuerdo con las informaciones que se conocen, un microómnibus de la línea "El Milagro", repleto de pasajeros, fué violentamente embestido por un convoy ferroviario, cuya locomotora golpeó con su maquinaria en el centro mismo del automotor destruyéndolo totalmente y arrastrando sus restos, que fueron quedando desmenuzados a ambos lados de las vías, sobre un trayecto de 500 metros aproximadamente.

Al parecer el conductor del micro pretendió cruzar a todo trance el paso antes que la locomotora, provocando con ello la tragedia, no obstante haber sido advertido del peligro por el maquinista que ante la luminancia

El Sonido

Semanario Independiente Fund. el 22 de Julio 1933
Direc. y Adm: Ameghino, s/n. — Reg. Nac. Prop. Intelectual N. 381725
Pto. San Julián, Viernes 2 de Abril 1954

Colegio Salesiano

Homenaje al Padre Director, Phro. don Egipto Amati

EN un marco de franco adhesión a la obra de don Egipto Amati, se el domingo último los actos en honor del padre director del colegio salesiano local, Phro. don Egipto Amati. El vermouth que preparó con toda diligencia por las Damas de María Auxiliadora e Hijas de María se sirvió en la galería del colegio, se vio concurrir muchísimo. Una vez más el techo del sacerdote, la obra de don Bosco, que es vínculo de unión, de paz y de fraternidad y que a todos cobija y alberga por igual, sin distinción de ideas partidarias, refirió el noble concepto de que los credos políticos no deben ser jamás motivo de ruptura para los espíritus que cifran en el amor la base de toda convivencia social. El Señor Gobernador del Territorio, también exalumno de don Bosco, honrando la amplia y bien preparada mesa, reiteró con su adhesión su invariable simpatía hacia la obra de don Bosco. Amenizando la reunión y con la fidelidad de allegados, se efectuó la adquisición de enseres necesarios para la cocina escolar, se sorteó un lote de pollos y tortas entre los presentes, alcanzando a 418 pesos el producto de las ventas.

Cerrando el acto se ofreció una magnífica función teatral en que destilaba la tierna emoción y el buen humor. Las lágrimas que hizo brotar la representación del drama "Vuelo de un Ángel", fueron horradas por las honoras cargadas que brindó la chistosa obra "La Muerte de un Ropero", presentada por el conjunto de los exalumnos.

La Intervención del Partido Peronista, informa:

El Partido Peronista, siempre con la verdad, hace público que para la colocación de retratos del General Perón y la señora Eva Perón y de leyendas alusivas en el comercio local, la Intervención Partidaria en algunos casos y los Secretarios de la Unidad Básica en otros, han solicitado previamente autorización a cada comerciante, sin que en ningún momento se ejerciera presión ni se utilizaran amenazas. Denunciamos también que son muchos los comerciantes que personalmente, sin invitación previa, han ofrecido sus vitrieras o han solicitado retratos y leyendas para colocar en ellas. De esta manera desmentimos las afirmaciones de la oposición y dejamos en evidencia que continúa utilizando la mentira y el engaño.

Don Luis F. del Río

Por vía aérea, a fines de la semana última regresó de la capital federal el jefe de la Ayudantía Marítima, don Luis F. del Río, cuyo traslado al norte, como se sabe, fué motivado por el trágico fallecimiento de su señora madre.

Aerolíneas Argentinas

Viernes, a Río Gallegos, Oscar Iglesias, David C. Haro y Antonio Peña; a Puerto Deseado, Ignacio Zúñiga; a Comodoro Rivadavia, Camila O. de Aloyz, Julio Lorenzo Aloyz y Jorge J. Simonato; a Buenos Aires, Norma Grecco, Irma O. Ledesma y Germán Vidar Bruno. —Viernes, a Comodoro Rivadavia, Celso Romero; a Trelew, Ruben Riqueros; a Buenos Aires, Nora M. Radice, Santa Cruz, Marcos Breitsvitsky; a Río Gallegos, Manuel Lorenzo. —Miércoles, a Puerto Deseado, Enrique de Cantini; a Trelew, Juana Guzmán y menor Juana R. Méndez; a Buenos Aires, Angélica B. Victoria; a Río Gallegos, Enrique B. Stuit.

Cuna Celeste

El lunes último el hogar de los jóvenes esposos Sr. Alfredo Vergnolle y Sra. Dina Costas, estuvo de parabienes. En su primera visita, la cigüeña recibió los nombres de Alfredo Néstor. Felicitaciones.

Enlace Franco-Santín

El miércoles último se realizó en la localidad el matrimonio en segundas nupcias de la señora Margarita Franco con el señor Pedro Santín (h). Dieron sus firmas como testigos, el señor Juan Carlos Fabre y su esposa, señora Juana Barrientos de Fabre.

Sindicato Gastronómico

La Comisión Directiva Administrativa hace saber a los afiliados y público en general, que los premios sorteados por la lotería nacional en su última jugada de marzo, correspondieron a las siguientes personas: Primer premio, un juego living, Sr. Joaquín Rodríguez, con el N. 719. Segundo premio, una orden compra valor \$ 500, Sr. Raúl Arregui, N. 773. Tercer premio, una máquina fotográfica, Sr. Paulino Bravo, N. 443. N. FERNANDEZ, secretario general.

Cartelera del "Talía"

HOY VIERNES.—Dos estrenos se anuncian para esta noche. En primer término irá "Reina y Gitana" con María Thomas, Antonio Ibañez, Casimiro Hurtado y Juan Calvo. Relata las complicadas y simpáticas aventuras de una gitana viviendo como señora en un magnífico cortijo, matizadas con alegres bailes y canciones. —A continuación se presentará la producción nacional de carácter deportivo "En Cuerpo y Alma", con Armando Bó y Julia Sandoval en los roles centrales, secundados por Héctor Armandariz, Rolando Dumas, Virginia Romay y Oscar Furlong. Un deporte viril y un conflicto dramático pleno de ternura en una película sencilla y humana como la vida misma, que sirve de pretexto para presentar en la pantalla a los más famosos campeones de basket-ball. —Para la semana próxima se anuncia "La Egoísta", por la genial estrella característica Bette Davis.

Ayudantía Marítima

Horario de Invierno Se pone en conocimiento del público en general, que a partir del 1.º del corriente y durante la temporada invernal, la Ayudantía Marítima local atenderá con el siguiente horario: Trabajo y Previsión: Lunes, miércoles y viernes, de 12.45 a 19. Prefectura Nacional Marítima: Lunes a viernes, de 12.45 a 19.

Aero Club San Julián

Resultado de una Rifa Se pone en conocimiento de los asociados y del público en general, que el Bono-Contribución que la entidad tenía en circulación se sortó en combinación con la Lotería Nacional en su jugada del 26 de marzo último, con el resultado siguiente: Primer premio, número 719; segundo premio, número 773.

Misa de Requiem

LA COMISION MEDICINA DE LA MUJER Dr. ATILIO REBELLO SEÑORAS — MATERNIDAD — GINECOLOGIA Solicitar turno diariamente de 16 a 20 horas SARMIENTO, 683 (ter. piso) COMODORO RIVADAVIA

Taller Mecánico Desconocido

Hace saber que se limpian máquinas de escribir a precios razonables. Se hacen reparaciones y reformas, se cambian rodillos nuevos, se cambian los tipos y se reforman las máquinas que no tienen teclado universal. Este taller cuenta con repuestos para toda clase de máquinas. v/30/4. Se vende: Estufa "HISTILART" N. 1, negra, semi-nueva, en \$ 1000. Tratar, 25 de Mayo, 1185 (casa Guernandino Alvarez).

BERARDI & CIA.

CONSIGNATARIOS BUENOS AIRES Cangallo, 444

Informamos de las últimas ventas realizadas por nuestra casa, de lanas procedentes de la zona de Puerto San Julián:

Fecha de venta	Productor y Estancia	Precio
15/2/54	Alberto Nieto - Estancia "El Kete"	\$ 75.—
15/2/54	Paulino Bravo - Estancia "La Modesta"	" 75.—
26/2/54	J. y D. Gastaldi - Est. "Los Merinos"	" 80.—
13/3/54	Pedro Eterovic - Est. "Rio Capitán"	" 70.—
18/3/54	Elsa Neuman Str. - Est. "La Marina"	" 75.—
18/3/54	Juan Barbero - Estancia "El Ceibon"	" 75.—
26/3/54	Mafr & Gardonio - Est. "La Pluma"	" 75.—

Sr. GANADERO: Confiamos la defensa de sus intereses consignando sus frutos por intermedio de nuestro representante en San Julián: PAULINO BRAVO - C. Correo 94

CAL VIVA del CHUBUT!

Mayor rendimiento y menor costo. Representante para la zona de San Julián: (Precios especiales para comerciantes)

CASA SCHCLAREK

(Precios especiales para comerciantes)

Notas de Policia

Ayudante Luis Fuertes En cumplimiento de lo dispuesto por la superioridad, procedente de Río Gallegos se trasladó a la localidad el oficial ayudante Sr. Luis Fuertes, quien quedará adscripto a la comisaría local.

Comunicado

Se recuerda a los propietarios o encargados de bares y despachos de bebidas, que de acuerdo a la Resolución Gubernativa N. 24.465/53, a partir del 1.º de abril y hasta el 31 de octubre, los mismos deberán cerrar a la una hora. Asimismo, las churrascuerías no podrán expendir bebidas después de la hora señalada. Cualquier infracción comprobada, será sancionada de acuerdo a las disposiciones vigentes.

Detenidos Convencionales

Durante los últimos días fueron detenidos: Manuel Mansilla, Alamiro Herrera, Juan Soto y José del Carmen Pérez, por ebriedad. Por ebriedad y desorden, José Dolores Morales.

Empleado-Empleada Competente

Se requiere un empleado o empleada en secretariado como asistente, buen sueldo y povenir; se necesita. Dirijirse por carta, dando amplias referencias, a Gerente, Cooperativa Agrícola Ganadera, C. Correo 3, Puerto Santa Cruz. v/30/4.

Cocina

"Carelli", N. 1, a la leña, con quemador, tanque de agua y caños correspondientes; se vende. Tratar: San Martín, 623. v/9/4.

VENDO

o permuto, Chaita Ford modelo 1952, nueva. Tratar: Hotel Londres.

Registro Civil

Nacimientos Dia 23 de marzo, Eduardo, hijo de Halftan Halvorsen y de Rosario Elvira Sabés. —Dia 26, Liliana Mabel, hija de Roberto Eugenio Caillet y de Laura Tomassini. —Dia 28, Florangel, hija de Tulio Morales y de Angela Vivar.

Brochazos...

por Pintor En cumplimiento de lo dispuesto por la superioridad, procedente de Río Gallegos se trasladó a la localidad el oficial ayudante Sr. Luis Fuertes, quien quedará adscripto a la comisaría local. Sin duda ustedes mis amables lectores, me habrán echado de menos la semana anterior; y es así, lo lamento sinceramente, pero debo confesarles que no estaba en condiciones de empufiar la brocha y mucho menos de dar piteladas. Como ya se habrán enterado ustedes, anda un fantasma por el pueblo, cuyas andanzas están alarmando a la población de manera tal, que no es el primero que, como en los mejores tiempos de su juventud, se manda a la «maratón de los barrios» para ponerse fuera de su alcance. Y si no que lo diga cierto gordón que a no mediar la circunstancia de ser ochavias las esquinas de la plaza, en su vertiginosa carrera pudo haber provocado una "colisión" que fácilmente hubiera dado por tierra con los pilares de la ciudad. Por mi parte, confieso que siempre tuve miedo a los "fantasmas" mientras se presentaran como tales, pero una vez localizados, también me ha gustado desenmascararlos. Pasado a otro tema más agradable y como el espacio no da para más, brevemente me referiré al campeonato territorial de fútbol a realizarse en Río Gallegos a mediados del corriente mes. Los muchachos, que ahora se entrenan entusiasmadamente, saben que no hubo de mi parte intención de molestari, sino solamente la de «calentar un poco el fuego» para que el asunto marche y para que San Julián ocupe en dicho campeonato el lugar que de acuerdo a la capacidad y merecimientos le corresponde.

Entrega Inmediata:

Chatita Chevrolet, 3/4 tonelada, con 4.000 kilómetros.

Camiones Chevrolet, diferencial de alta y baja.

F. W. SCHEMP
C. Correo 52 - SAN JULIAN

Soliciten ofertas por

Camiones FORD

VUELE A CUALQUIER LUGAR DEL MUNDO



a bordo de confortables aeroplanos, en vuelo placentero y rodeado de la más solícita atención personal. Horarios convenientes para viajar en menor tiempo a: AMSTERDAM, FRANKFORT, LA HABANA, LISBOA, LONDRES, MADRID, NUEVA YORK, PARIS, RIO DE JANEIRO, ROMA, SAN PABLO, SANTIAGO DE CHILE, TRINIDAD, o a cualquiera otra ciudad del mundo, hacen posible su permanencia en alguna de las escalas intermedias sin recargo alguno. Elija usted el lugar de destino de su viaje y consulte a AEROLINEAS ARGENTINAS los detalles del mismo.



AEROLINEAS ARGENTINAS

Agente en San Julián: JULIO ALOYZ - Mitre, 136 - Tel. 4

Lea libros de su predilección...
 Mister Reeder, Sexton Blake, Rocámbolo, Cow-boys y policiales.
 Cocina de P. Gandulfo, Diccionarios, Colec. p/niños.
 Grandes hombres: Argentinos, Americanos, de toda América e Inventores.
 y muchos más hallará en nuestra SECCION LIBRERIA..... **Casa GOIC**

PHILIPS



AL-U-64-A. — Original y práctica distribución del receptor, combinador y discoteca. Gabinete estilo "petit bargeño". Moderno circuito de 7 válvulas con salida Push-Pull y potente parlante. Cambiador PHILIPS importado para 78, 45 y 33 r.p.m. Pick-up "peso pluma". MAGNIBAND Philips en 25, 31, 40 y 49 m. Corriente alternada. Para corriente continua, en combinación con el convertidor electrónico AL-131.
 TAMAÑO: 99,5 x 71 x 37,5 cms.
 Conces: F. W. SCHEMP - San Julián

Bar Cosmos de J. D. González
 El Establecimiento Preferido por su Buen Servicio y sus Amplias y Confortables Instalaciones
 APERITIVOS - CAFES - BILLARES
 Calle Mitre, 261/275 - Puerto San Julián

SEÑOR ESTANCIERO:
 Tenemos en existencia la mundialmente famosa castradora **BURDIZZO** importada directamente de Italia. — Y siempre la nueva vacuna **PAUL** combinada, contra la Mancha y Gangrena Gaseosa de los lanares, concentrada. Visitenos y gustosamente se la haremos conocer sin compromiso de su parte.
PAUL Hnos. Agentes locales: ALFREDO & EDUARDO PINOS

Monumentos que Hacen Falta

Cada vez que en un paraje del mundo se inaugura una estatua y los discursos y delegaciones oficiales dan realce a la ceremonia, acuden a mi memoria en forma desordenada, casi diría en confuso tropel, nombres de bienhechores de la humanidad para los cuales son muy raros y aislados los recuerdos. La sociedad, en general, está educada de manera que pareciera que los monumentos consagratorios de la admiración son cosas reservadas para los héroes militares y las personalidades políticas. Los soldados y los civiles que en cada pueblo han conquistado la independencia, a eguridad la libertad, organizado instituciones y orientado los destinos, sirviendo ideales de la nacionalidad, común son siempre exhibidos a la veneración de las generaciones que van sucediéndose. El culto a los próceres estimula y vigoriza el sentimiento nacional con las más elocuentes lecciones de nobleza en el pensamiento y en la acción, lecciones que en muchos casos trascienden los límites geográficos de los países para adquirir proyección universal, por la naturaleza de los particulares títulos morales. Por eso hay próceres cuyas estatuas se levantan en distintos pueblos de la tierra, que los admiran no ya como exponentes de la historia — no hay para qué mencionarlos — sólo, tienen monumentos en su tierra natal o en escenario de sus hezanas: otros, guerreros como San Martín y Washington o estadistas como Lincoln y Sarmiento, los tienen dentro y fuera de sus propias patrias. Esa diferencia no es caprichosa. Obedece a causas profundas cuya explicación debe buscarse en la universalidad de sentimientos y en el deseo superior de que esas figuras rectoras emanen sin interrupción un hábito de enseñanza.

Por esa razón es, precisamente, que cada vez que se inaugura una estatua en algún lugar del mundo, acuden a mi memoria los nombres de muchísimos bienhechores de la humanidad para quienes son muy escasos y pobres los recuerdos. Al hablar de BIENHECHORES quiero referirme especialmente a investigadores, sabios e inventores que han trabajado para aliviar dolores, para embellecer la vida, para dulcificar la muerte. El calificativo debería comprender asimismo a los artistas, a los transformadores de la técnica, a los que han facilitado los conocimientos; pero ya el asunto adquiriría una vastedad ilimitada.

Cuando con relación a los males físicos — las enfermedades, digamos derechamente — se piensa en el flagelo de la viruela, en lo que significa el radio, en los rayos X, en la hidrofibrosis o en la difteria, o en el cólera y se evocan los nombres de Eduardo Jenner, de Pierre y Marie Curie, de Guillermo Roentgen, Luis Pasteur y Antonio Lavoisier; cuando se piensa en la electricidad con sus modernas aplicaciones y se evocan los nombres de Faraday, Galvani, Hertz, Volta y Edison; cuando

LA FRANCO - ARGENTINA

COMPANIA DE SEGUROS - S. A.
 Sr. Asociado de la Coop. Agrícola Ganad. de San Julián Lda:
 Contrate sus seguros por intermedio de la Cooperativa, en las secciones:
Accidentes - Marítimos - Incendios
 Av. San Martín, 440 - SAN JULIAN

Coop. Agrícola Ganadera de San Julián Limitada

La Comisión Directiva tiene el agrado de invitar a todos los ganaderos y habitantes de la zona, a estrechar filas en torno a esta institución que defiende ampliamente los intereses de sus asociados, haciendo honor a su lema de: "Uno para Todos y Todos para Uno".

Sr. Ganadero: No arriesgue la salud de su hacienda. Use productos COOPER.

Contra la Mancha y Gangrena Gaseosa: Vacunas COOPER
 Contra el Saguaypé: Saguaypicida y Lombricida COOPER.

Contra la lombriz Festoneada (situada cerca del hígado): SULNICO
 Contra la sarna y el melófago (mal llamado garrapata): Polvo y Crema GAMATOX, 1 x 1000

En VENTA en TODAS las CASAS de COMERCIO.
 Informes y detalles: Oficina ALOYZ - San Julián

GRAN CARPINTERIA TOMASSO

de ANTONIO TOMASSO
 Atención permanente por su propio dueño y personal especializado
MUEBLERIA - PUERTAS - Y - VENTANAS
 Tipos STANDARD y ESPECIALES a PEDIDO DEL CLIENTE
OBRA BLANCA en GENERAL
 COLOCACION de TECHOS, CIELORRASOS, PISOS, etc.
 Consulte Cualquier Problema en Carpintería
 Calle 25 de Mayo (Frente al Ciné Talía) Teléf. 159 SAN JULIAN

Servicio de Pompas Fúnebres

ANEXO COMPLETO
 Existencia Permanente de Ayudas de Todas las Categorías y Precios

Sastrería "MAGALLANES"
 DE A. ROSINELLI

ATENCION! A los trabajadores del campo nuestra Sastrería les ofrece la siguiente oportunidad: Encargué su traje o abrigo antes de salir a la campaña, con sólo \$ 50.- de seña.

Contamos con un extenso surtido de paños y casimires de PRIMERA CALIDAD.

Recuerde: La casa que cobra más barato en el territorio
 Bartolomé Mitre, 108 Puerto San Julián

Tienda "LA BUENOS AIRES"

Tienda - Ropería - Mercería - Zapatería
 Novedades - Anexo: Colchones a Ilman, Muebles, etc.
"LA BUENOS AIRES" - S. Koss & Cía.
 Avenida San Martín, 451 - PUERTO SAN JULIAN

Dón Jorge Marcic y Sra.

Con motivo de ausentarse definitivamente de la localidad para regresar a su tierra natal (Yugoslavia), después de más de treinta años de residencia en la Patagonia, el Sr. Jorge Marcic y Sra. agradecen las atenciones que en distintas formas se les dispensaron en San Julián, y se despiden con un cordial y expresivo saludo para todos.

Los esposos Marcic, que se ausentaron con el vapor "José Menéndez", nos piden disculpas ante sus amistades y relaciones de las cuales no tuvieron oportunidad de despedirse personalmente.

Agradeciendo Donaciones

La Dirección de la Escuela Nacional N. 11, de Cañadón León, agradece las siguientes donaciones, hechas a favor de la escuela a su cargo y del comedor escolar de la misma:

Pedro Hospitaleche, 12 metros alambre tejido para cercar el jardín; Cesáreo San Román, media bolsa de verduras; Chacra Experimental, una bolsa de verduras y papas; estancia "El Aguila", un cajón de peras.

Misa de Réquiem

† ELISEO LOPEZ—(q. e. p. d.)— Falleció el 1.º de Marzo de 1954.— Su esposa e hijas invitan a amistades y relaciones a la misa que en su memoria y por el eterno descanso de su alma se oficiará en el templo parroquial de la localidad el sábado 3 del corriente, a las 9 horas, con motivo de cumplirse el primer mes de su fallecimiento.

Favor que agradecerán.

Agradecimiento

† JOSE ORDONEZ—(q. e. p. d.)— Falleció el 29 de marzo de 1953.— Sus hijas, hijos políticos y demás familiares, agradecen profundamente a todas las personas que acudieron a la misa oficiada en su memoria el día 29 de marzo p.p.d., al cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento.

Cámara de Comercio, Industria y Afines de San Julián

Convocatoria

Estimado Conocio: Tenemos el agrado de dirigirme a Usted poniendo en su conocimiento, que de acuerdo a lo resuelto por esta Comisión Directiva en su reunión del día 23 del corriente, y de acuerdo a lo establecido en los Artículos 38 y 39 de los Estatutos, se convoca a Asamblea General Extraordinaria para el día 6 de Abril próximo, a las 21,30 horas, en su sede social Calle Avenida San Martín N.º 406, para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA

1.—Consideración del pedido de adhesión y afiliación a la Federación Económica del Territorio de Santa Cruz.

2.—Designación de dos asambleístas para firmar el acta.

Art. 41.—Las asambleas podrán celebrarse con la asistencia del cincuenta por ciento (50%) más uno de los socios inscriptos, y, de no lograrse este quorum, transcurrida una hora de la fijada para la reunión, sesionará con cualquier número de socios presentes.

Dada la importancia del asunto a tratarle, rogámosle puntual asistencia.

Fdo.: *Duncan H. J. Dickering*, presidente; *Werner C. Michael*, secretario.

N. de R.—Por razones de espacio, la presente convocatoria no fué publicada en la edición anterior, conforme se nos había solicitado.

Sirvienta, para medio día, sin lavar, se necesita. Tratar, casa Dr. Nieto.

Mercado de Lanas

LANAS: Hecho el cómputo de las ventas realizadas esta semana y analizado el desarrollo de las mismas, vemos que se confirma sin mayores variantes la situación de tranquilidad que caracteriza a la plaza desde algún tiempo atrás y a la que nos hemos referido en el comentario del período precedente.

Los negocios concertados totalizan alrededor de 1.500.000 kilos, cifra que por cierto dista de estar en relación con las existencias actuales que son importantes, particularmente en las de la Patagonia que son las que constituyen un stock de magnitud.

Los precios en general, si bien no acusaron variantes de interés, tampoco denotaron mayor firmeza. La demanda para la industria local, aunque actuó con limitaciones y en forma esporádica fue en realidad la que tonificó un poco los negocios, ya que la exportación se concretó a completar órdenes pendientes en lanas originarias de la Provincia de Buenos Aires y algo en lanas de "rios".

Las lanas finas y primas métricas originarias de las mejores zonas costeras de los Territorios de Río Negro

Dr. CARLOS A. LEBRERO
MEDICO CIRUJANO

Ex interno del Hospital Alvear

Consultas de 16 a 18 hs.

Av. San Martín Teléfono 116

Dr. MIGUEL LOMBARDICH
Médico Cirujano

(Ex médico del Hospital Rivadavia de Buenos Aires)

CONSULTAS: De 15 a 18 hs.

Tel. 121-Av. San Martín-Fte. Comisaría

Dr. LEOPOLDO MORIANO
Cirujano Dentista

Consultas: de 14,30 a 20 hs.

Casos de urgencia, a cualquier hora

Consultorio: HOTEL MIRAMAR - SAN JULIAN

Farmacia "SANTA ANA"
PASTORI & GANAN S.R.L.
CAPITAL \$ 100.000

Despacho Nocturno Permanente EXCLUSIVO PARA RECETAS

C. Correo 45 - Teléfono 93

San Julián - T. Santa Cruz

Dr. Julio E. Barril
Dentista-Cirujano

Enfermedades de los dientes y encías Extracciones y obturaciones sin dolor TRABAJOS DE URGENCIA Laboratorio de Prótesis

DENTISTA DE PENA SOCIAL DEL MINISTERIO DE MARINA

Consultas: De 15 a 20 hs.

Teléfono N. 107

Calle Mitre - San Julián

Clara Suárez Ordóñez
OBSTETRICA

Diagnósticos - Embarazos - Partos

Consultas: 15 a 19 hs.

Alberdi, 281 SAN JULIAN

A. R. GOIC
Salón de Peinados

Permanentes - Peinados - Tinturas

Bm. Mitre, 225 SAN JULIAN

Agradecimiento

Juan de Dios Manriquez hace público su agradecimiento a los Drs. Miguel Lombardich y Alberto Nieto, por la eficaz operación de apendicitis que le fuera practicada recientemente en el hospital municipal. Asimismo agradece las atenciones dispensadas por el personal de dicho nosocomio durante su permanencia en él.

Aviso Comercial Ley 11.867

Se comunica al público y comercio en general que el señor AGUSTIN VALLE procederá a vender al señor VICTORINO JOSE GARCIA el negocio denominado "HOTEL LONDRES" de su propiedad, ubicado en la Avda. San Martín esquina Rivadavia de la localidad de Pto. San Julián, Territorio de Santa Cruz. Pasivo a cargo del vendedor. Las reclamaciones que en derecho correspondan podrán interponerse al vendedor, en Avda. San Martín esquina Rivadavia en la citada localidad, donde ambas partes constituyen su domicilio legal.

San Julián, Marzo 26 de 1954.

AGUSTIN VALLE

vendedor

VICTORINO JOSE GARCIA

comprador

v30/4

VENTA de Muebles y Enseres Domésticos. Tratar Casa Antonio Vázquez, calle 25 de Mayo (frente a la plaza).

EN VENTA: Propiedad con casa de maderas y zinc, 4 habitaciones, aljibe y galponcito; terreno de 11,50 de frente por 50 de fondo. Situada en Ameghino 1151, frente a "El Sonido" se entrega desocupada. Tratar en Peletería de Antonio Timochuk. 1/12/3.

Propiedad, casa madera y zinc, 7 habitaciones, baño instalado, agua caliente y fría; terreno 15 x 37,50 m. Titulos perfectos. SE VENDE. Tratar con PEDRO YALUZI: Belgrano, 1325 - San Julián.

y Chubut y también las procedentes de la cordillera de estos Territorios y de Neuquén, se cotizaron entre \$ 78 y \$ 97,50 los diez kilos. Eventualmente se notó algún precio mejor por pequeños lotes realmente excepcionales o vendidos en condiciones especiales.

Las lanas primas cruza y cruza finas de Santa Cruz, como asimismo las logradas en condiciones deficientes, resultaron de venta puramente ocasional.

Referente a lanas enteras de todas las finuras, procedentes de las Provincias de Buenos Aires, Eva Perón y similares, cabe decir que se colocaron en forma corriente, favorecidas por la circunstancia de que fueron reducidas las existencias de esta mercadería.

Para lanas de Entre Ríos, hubo un poquito más de interés que se tradujo en algunos negocios, de poca importancia, concertados en base a precios que oscilaron entre \$ 70 y \$ 75 los diez kilos, para cruza finas y medianas vellón. En las de Corrientes las operaciones se circunscribieron a pequeñas partidas realizadas a precios del momento.

Las lanas de segundas esquilas y borregas, de todas las finuras, y procedencias, limpias y hasta con semillas, contaron con demanda y precios sostenidos. Los negocios resultaron de un volumen en consonancia con las existencias de estas lanas que son en estos momentos reducidas.

PIELES LANAS: Al comienzo de la semana se notó la plaza muy tranquila para todos los tipos de pieles pero al promediarse la misma el tono del mercado fué mejorando y llegamos al cierre con demanda bien animada y precios interesantes, sobre todo para mercadería proveniente de los Territorios sureños y de Entre Ríos y Corrientes.

Los superiores de La Patagonia se pagaron desde \$ 4,30 hasta \$ 5 el kilo al barrer. Precisamente nosotros logramos colocar dos partidas, en total alrededor de 15.000 kilos, a \$ 5 el kilo al barrer.

Bs. As., Marzo 27 de 1954.

ANGEL VELAZ & Cia. Ltda.

Reparación de Acumuladores

Vélez Sársied (Taller Stich)

Ayuditas

EN

La Anónima

Suprimiendo "picos" en algunos precios y haciendo descuentos en otros, ayudan muy bien las ayuditas.

PARA NOSOTROS, AMIGOS!

Ayuditas en:

- TRAJES y AMBOS
- SACOS SPORT
- PANTALONES
- CAMISAS
- ROPA INTERIOR
- MEDIAS
- CORBATAS
- ZAPATOS



PARA NOSOTRAS, AMIGAS!

Ayuditas en:

- VESTIDOS
- BLUSAS
- MEDIAS
- GUANTES
- ZAPATOS



Conjuntos, tejidos y prendas de punto para combinar.

Para la mesa de Semana Santa nuestra Sección Almacén presenta gran variedad de artículos tradicionales y las clásicas golosinas de Pascua.

Lo mejor está en **La Anónima**

Constructores: ¡Atención!...

ABEL TAPIA
Concesionario - Exp. 82.117/52

Ofrece PEDREGULLO y ARENA de Mata Grande

Calle BERUTI, 668 PUERTO SAN JULIAN

TIENDA **LAGOMAR** CALIDAD ! ...

RECIENTE RECIBIDOS: **Pañuelos de Cabeza p/Damas**

DE ULTIMA MODA!

Gran Acto Partidario en Cañadón León

La Unidad Básica del Partido Peronista local anuncia para el domingo 18 de abril un gran acto partidario, con motivo de las elecciones del 25 del corriente, el que se realizará en el lugar y hora que oportunamente se determinarán.

El Comando de dicha Unidad invita desde ya a todos los afiliados, adherentes y simpatizantes del Movimiento Peronista a adherir a dicho acto de reafirmación de fe partidaria.

Sociedad Rural Gdn. León

La Sdad. Rural de Cañadón León convoca a todos sus asociados a Asamblea Extraordinaria para tratar asuntos de general importancia, que se llevará a cabo el día 10 de abril a las 16 horas en el Cine Bar Barreñeches.

v/9/4 PEDRO HOSPITALECHE Presidente

Impresos en general En esta imprenta

La Visita del Sr. Gobernador y el Acto Partidario en la Española Constituyeron Todo un Acontecimiento

El sábado y domingo últimos San Julián estuvo de fiesta. La bandera nacional con los colores patrios ondeó por doquier como elocuente y jubiloso indicio de ello y a manera de saludo cordial el primer mandatario del territorio que hacía su primera visita oficial a San Julián.

En efecto, tal como estaba previsto, precedido por una caravana de vehículos que salió a su encuentro para darle el primer saludo de bienvenida en nombre del pueblo de San Julián, el sábado último poco antes de mediodía arribó a la localidad el señor gobernador del territorio, don Tomás Fernández, acompañado de su secretario privado Sr. Casimiro García, del jefe de policía don Lucio Felice, del interventor del Partido Peronista en el territorio Sr. Alberto Jaime y otras personalidades.

El Señor Gobernador y su comitiva fueron objeto de una cálida recepción acorde con el espíritu de San Julián, del que fueron intérpretes las autoridades respectivas. Tribútonsele así diversos homenajes en particular con participación del pueblo en general, testimonio todos ellos de sincera cordialidad y simpatía.

Asado Popular en la Municipalidad

Alrededor de las 13 horas, con participación del Sr. Gobernador e integrantes de su comitiva oficial, en los patios de la Municipalidad se realizó el gran almuerzo criollo de carácter popular programado como parte integrante de los agasajos oficiales.

Propicia la oportunidad para extender su adhesión amistosa a un gentío extraordinariamente numeroso se congregó allí para testimoniar así, en forma concluyente, su simpatía a los gobiernos nacional y territorial y a la causa peronista, que es la causa del pueblo y que tan leal como eficientemente sirven.

En un ambiente jubiloso y cordial que primó durante todo el desarrollo del acto, la concurrencia hizo los debidos honores a un bien parado asado, y tocando el sabroso almuerzo y a su fin, como era lógico esperar, menudearon los improvisados oradores tratando cada cual de exponer sus puntos de vista con relación al acto, y a los motivos que determinaron su realización, que en suma se proyectan hacia los comités nacionales y municipales del 25 de abril, que sin duda han de traducirse una vez más en un ejemplar pronunciamiento de la mayoría del pueblo en favor de la causa justicialista a manera de invariable expresión de gratitud y lealtad hacia el líder, General Perón.

En forma sencilla y cordial, habló también en la oportunidad el señor gobernador, don Tomás Fernández, expresando algunas verdades de muy conveniente asimilación en los sectores correspondientes pueden derivar muy provechosas enseñanzas.

Comenzado a las 13, este simpático acto de genuino sabor popular y decidida adhesión partidaria, se prolongó hasta pasadas las 15,30, hora a la que la concurrencia comenzó a retirarse.

Audiencias Oficiales y Visita a Reparticiones Públicas

Conforme se anunciara y en el deseo de palpar las necesidades y problemas de distinto orden que pudieran plantearse, a partir de las 15 el Sr. Gobernador concedió audiencia a las personas que se interesaron por entrevistarlo, constituyéndose al efecto en el despacho municipal.

Con la cordialidad que le caracteriza, el señor Fernández se interioró de cada caso, prometiendo los trámites y soluciones que en justicia correspondían.

Luego, alrededor de las 16,30, el Sr. Gobernador y miembros integrantes de su comitiva oficial visitaron diversas reparticiones públicas a fin de imponerse de sus necesidades, marcha y desenvolvimiento, para disponer también las medidas correspondientes en caso de comprobarse deficiencias o problemas pendientes susceptibles de solución inmediata dentro de la esfera territorial.

EDICTO

El Señor Juez Nacional de 1ª Instancia Subrogante del Territorio de Santa Cruz, Dr. Jorge Altamira, Secretario del Dr. Gito R. Berzoro, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de doña MARIA COSTAS de ALVAREZ.

Río Gallegos, 11 de marzo 1954.
GIRIO R. BERZORO
v/23/4 Secretario

El Acto Partidario en la Asociación Española

El interés despertado por el anuncio de este acto a través de las columnas de nuestro periódico y por medio de la profusa distribución de volantes posteriormente, confirmó plenamente la invariable adhesión de la gran mayoría del pueblo a la causa Peronista Justicialista, como se adviene y que como se sabe, se tradujo en el veredicto de las urnas el día 25 del corriente.

Anunciado para las 21,30, mucho antes de la hora numeroso público se fue concentrando frente a la amplia sala donde tendría lugar, y llegado el momento indicado su capacidad se vio totalmente colmada. Convenientemente adornado y ostentando cuadros de las figuras rectoras de Perón y Evita y una leyenda estratégicamente ubicada frente al escenario en que se leía "Los Trabajadores con Perón", el local ofrecía un magnífico aspecto de exaltación partidaria que impresionó muy favorablemente a la extraordinaria concurrencia que llenaba la sala.

Previo distribución de volantes con la letra de las marchas partidarias "Los Muchachos Peronistas" y "Evita Capitana", sus acordes musicales fueron entusiastamente coreados por el público presente con el fervor característico de todas las circunstancias.

Pasadas ya las 22, en medio de clamorosos aplausos hizo su entrada el Sr. Gobernador y su comitiva integrada por el interventor peronista, Sr. Alberto Jaime, delegada censista, Sr. María Inés Seipel, representante ante la H. Cámara de Diputados, Sr. Orlando L. Parolin, comisionado municipal, Sr. Joaquín Rodríguez y otras personalidades.

Ubicados ya en el proscenio, en medio de expectativa se anunció la apertura del trascendental acto, que se inició con la ejecución del Himno Nacional entonado a coro por los presentes, luego de lo cual se guardó un minuto de silencio en homenaje y memoria de la Jefa Espiritual de la Nación, Eva Perón.

Dando comienzo a la serie de discursos e improvisaciones que se pronunciaron posteriormente, seguidamente ocupó la tribuna en nombre del pueblo de San Julián, el comisionado municipal Sr. Joaquín Rodríguez, cuyo discurso se tradujo en un mensaje de gratitud y lealtad, de refirmación de fe partidaria y de afianzamiento de la fecunda obra de gobierno en marcha y cuya meta inmediata es la ejecución del Segundo Plan Quinquenal en todos sus aspectos.

Sus conceptos oportunos y veraces, ajustados en un todo a los trascendentes acontecimientos del momento y a las perspectivas futuras para el pueblo: de armonía y de paz, de trabajo y prosperidad para todos, fueron fuertemente interrumpidos por insistentes aplausos de aprobación y entusiasmo.

Seguile en el uso de la palabra un dirigente obrero, candidato a concejal en la comuna de Río Gallegos, quien trajo y refirió el pensamiento alentado de la C. G. U., uno de los más sólidos pilares del Gobierno Justicialista, pensamiento traducido en expresiones de gratitud e invariable lealtad. Y tratando de ser justos en nuestras apreciaciones, diremos simplemente que una de las improvisaciones más brillantes fué la del señor José S. Borrero Rivera, quien con profundo conocimiento del tema, con extraordinaria elocuencia y marcada facilidad de palabra hizo una amplia exposición que fluía serenamente y con matemática precisión. La sinceridad y verdad de sus palabras, ya de frente o de reflejo, como para dejar trabajar también la imaginación del auditorio que atentamente le escuchaba, tocó diversos puntos de palpante actualidad, como también otros de pasadas épocas, entre ellos el sombrío episodio de 1921, suceso trágico de triste recuerdo para los trabajadores rurales de la Patagonia. La exposición del Sr. Borrero Rivera, reiteradamente aplaudida, provocó una verdadera conmoción entre el público al tocar este último punto.

Se escuchó luego de palabra del Sr. Interventor don Alberto Jaime, quien en concepción directa con la campaña proselitista en curso en el aspecto partidario y de oposición, expuso sus puntos de vista e impartió directivas para la realización de los comicios del 25, a manera de consolidación y afianzamiento de la obra de la Revolución Justicialista en marcha.

En sentido similar habló también el representante parlamentario del Territorio, Sr. Parolin, quien entre otras cosas señaló como una conquista del pueblo la iniciación de las obras de

provisión de aguas corrientes a San Julián en la mañana primera. Leyeron asimismo sendos discursos la delegada censista Srta. Seipel y la candidata a representante ante la H. Cámara de Diputados, Srta. de Ariani.

En último término usó de la palabra el señor gobernador, don Tomás Fernández, irradiando simpatía con la exquisita sencillez característica de su personalidad.

Consideramos que no fue el del Sr. Fernández un discurso, más bien creemos que se tradujo en una amena charla dirigida al pueblo de San Julián, en buena parte congegado allí. Luego de definir sus puntos de vista en el orden político, de decidida adhesión al movimiento justicialista y de exhortación a estrechar filas al auditorio que le escuchaba, recalcó su convicción en el sentido de que en San Julián no hay problema bajo este aspecto, exponiendo como concluyente ejemplo el acto que en esos momentos se realizaba. Y como ocurriera con los anteriores oradores, sus palabras fueron con frecuencia interrumpidas por espontáneos y cálidos aplausos.

Finalizada pues la serie de discursos e improvisaciones, el significativo acto llamado a tener amplia repercusión y trascendencia, se cerró con la ejecución y coro de "Evita Capitana", luego de lo cual se inició el baile que se prolongó hasta las primeras horas del domingo.

Rumbo a Piedrabuena

El domingo a mediodía en las instalaciones del Aero Club, se sirvió otro almuerzo criollo en honor de los distinguidos visitantes, dando lugar a otra animada reunión que se prolongó hasta alrededor de las 16, luego de lo cual el Sr. Gobernador y su comitiva emprendieron viaje rumbo a Piedrabuena, donde en horas de la noche se realizaría otro acto partidario.

EDICTO

Por disposición del Señor Juez Nacional de Primera Instancia del Territorio, Dr. Jorge Altamira, Secretaria a cargo del escribano Héctor Ozino Caviglaris, se ha dispuesto citar a herederos y acreedores de Doña Rosa Racheito o Rosa Rachele o Rosa Racheito de Teppa o Rosa Rachele de Teppa por el término de treinta días.

Río Gallegos, 9 de marzo de 1954.
v/23/4 JOSE R. ARIZAGA

Anuncie en "El Sonido"

YA LLEGAN!... Chatitas y Camiones 1954

Armados en la localidad bajo nuestro control.

Cooperativistas: 8% Dto.

TALLER CHRISTIAN

Informes, demostraciones y más detalles: TALLER CHRISTIAN - Sub-Agente

! LETTERA 22 !

olivetti

En caracteres Pica, elite, y en los famosos tipos Bodoni adaptados a la máquina de escribir.

OLIVETTI ARGENTINA S. A. C. E. I.

Agente local: OTTO E. WOHLER & Cia. - Cral. Mitre, 300

Se aceptan trabajos de limpieza, revisión y arreglo de toda clase y marca de máquinas de Escribir, Calcular, Sumar, etc. los que son efectuados por personal especializado en los talleres "OLIVETTI" en Cdoro. Rivadavia.

RELOJERIA Y JOYERIA E. DIAMANTSTEIN

Ahora: "Relojería Suiza" - Roca, 1158 RIO GALLEGOS
Pedidos o encargos en San Julián:
España Hotel, Sr. CELESTINO ALVAREZ, (de Expreso del Sur)

SEÑORA!...
También para comer, puede Vd. preparar un buen plato con:
**Salmón, preparado como bacalao.
Caballa, al natural o al aceite.
Filet, de liza o atún.
Almejas, Mejillones, Langostinos, Sardinas al aceite.**
Todo en marcas de primera calidad y a precios económicos
CASA BARDECI SRL.

Transportes Patagónicos Inaugura en Trelew una Moderna Confitería y Restaurante

ES digno del más amplio y sincero apoyo el espíritu que anima a los dirigentes de Transportes Patagónicos, Sociedad Cooperativa del Sud Limitada, cuyo afán de progreso, constituye también un valioso aporte para nuestra ciudad y zona patagónica, donde esta ejemplar empresa realiza uno de los servicios de pasajeros más importantes del país. No sin antes haber tenido que sortear inconvenientes, y luego de algunos meses de continuo trabajo, Transportes Patagónicos, inauguró en Trelew una moderna confitería y restaurante ubicada en calle 9 de Julio y Rivadavia, edificio que ocupaba la empresa.

Los nuevos anexos, constan de un amplio y lujoso salón de confitería y un salón comedor dotado de todo lo más moderno para el confort. Ambos locales han sido objeto de una moderna ornamentación que revela el excelente buen gusto de sus diseñadores y directores de la obra. De esta forma Transportes Patagónicos, ofrece ahora una mayor comodidad a los pasajeros, brindándoles toda clase de confort. Se ha tenido en cuenta también lo que respecta al alojamiento en caso necesario, pues en el mismo local se han habilitado comedores, Asimismo se ha organizado lo que respecta a oficinas y ventanillas para depósitos de bultos, equi-

pajes y ubicación de los pasajeros. Se ha instalado un kiosco, el que es preferentemente atendido por señoritas, y otras comodidades, todo lo cual redundará en beneficio de los viajeros.

No hay dudas que el incremento del cooperativismo apoyado por el gobierno del general Perón, ha ofrecido a estos animosos hombres de empresa la oportunidad de materializar una obra largamente anhelada por todo el personal que componía la empresa; dejar de ser empleados y convertirse en propietarios; administrar sus propios bienes y beneficiar más al público mediante un mejor servicio. Es una oportunidad de la reciente visita que un representante de "El Rivadavia", hiciera a los dirigentes ha sido informado de las gestiones que la Cooperativa viene realizando ante el Banco Central de la República, para la importación de nuevas unidades para el transporte de pasajeros y encomiendas, y hemos visto con agrado la dedicación que todos sus componentes prestan al servicio público de que son permisionarios, y que se encuentran silantemente inspirados para darle al transporte en la Patagonia un verdadero incremento, ya previsto en el Segundo Plan Quinquenal de gobierno.

Asociación Española de S. M. CONVOCATORIA

16 Febrero de 1954

Señores Asociados:
De acuerdo con lo establecido por el artículo 68 de nuestros Estatutos, la Comisión Directiva tiene el agrado de invitar a Ud. a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se realizará el día 4 de Abril de 1954, a las 15 horas (tres de la tarde) en nuestro local social, sito en la Avenida General San Martín, para tratar los siguientes asuntos:

ORDEN DEL DIA

- 1.-Lectura del Acta de la Asamblea General Ordinaria anterior.
 - 2.-Consideración Balance General, Inventario, cuenta de Gastos y Recursos, informe del Organo de Fiecalización y Memoria de la Comisión Directiva.
 - 3.-Elección por dos años de Vice Presidente, Secretario, Pro Tesorero, dos Vocales titulares y un vocal suplente, por terminación de mandato de los titulares. Elección de Tesorero, dos Vocales titulares y un Vocal suplente, por vacantes. Elección por un año de tres Asociados para integrar el Organo de Fiecalización, en reemplazo de los titulares que finalizaron su periodo.
 - 4.-Consideración asunto bandera Española.
 - 5.-Designación de dos asociados para refrendar el acta de la Asamblea anterior.
- La Comisión Directiva ruega a Vd. puntual asistencia, por considerar que los asuntos a tratar son de suma importancia para la buena marcha de la Institución.

Manuel Eloy Vega, vocal a/c presidencia; Pascual Rogneña, secretario.

NOTA: Son deberes y obligaciones del asociado, asistir a las Asambleas y si así no lo hubiere algún socio radicado dentro del radio urbano, fíjalo por causa justificada que comunicará por anticipado a la Asociación, éste perderá por el término de un mes, a partir del siguiente día de realizada la Asamblea, los beneficios de farmacia que le acuerden los Estatutos, que dando exceptuados los que están en asistencia y las señoras socias. Artículo 17, inc. d).

HOTEL "LONDRES"
de AGUSTIN VALLE
Confort - Higiene - Servicio Esmerado - Amplias Comodidades
Atendido por su dueño
Avenida San Martín Puerto SAN JULIAN

POLVOTOX
NUEVO PRECIO:
Tambor de 20 kilos: \$ 46.-

EL MONTAÑÉS
Surtido permanente de mercadería fresca
y... todo el mundo afirma, sin alegato:
"El Montañés" vende siempre más barato!
Av. San Martín y Magallanes Pto. SAN JULIAN

CURTO, GONZALEZ & Cia.
CONSIGNATARIOS DE LANAS Y CUEROS
DIAGONAL NORTE, 760 - BUENOS AIRES
Anticipos Liberales
sobre Lanasy Cueros
OPERACIONES RAPIDAS POR INTERMEDIO DE
NUESTROS REPRESENTANTES EN SAN JULIAN:
Alfredo y Eduardo Pinós - C. Correo 39

**ENCOMIENDAS - CONSIGNACIONES MAYORES
Y CONTRARREEMBOLSOS**
Servicio acelerado desde Bs. AIRES a:
Trew, Madryn, Galman, Rawson, Dolavon, Comodoro
Rivadavia, Deseado y San Julián
Despache en estación SOLA (F. C. N. C. ROCA), Galpón N. 3
Teléfono 21-7020 y para su comodidad, TAMBIEN en nuestra
Oficina: Av. de Mayo 769, Teléfonos 34-9969 y 30-1450
hasta 20 kilos y Contrarreembolsos. Seguro Contra Todo
Riesgo. - Indemnización Total. - Servicio a Domicilio.
A SUS ORDENES:
TRANSPORTES PATAGONICOS
Sociedad Cooperativa del Sud Ltda.
CONSULTENOS

HOTEL "PIRAMIDES"
de PEDRO y LINDOR VARGAS
Comod. p. Familias - Servicio Esmerado - Despacho de Bebidas
CALLE 25 DE MAYO, 1.068 PUERTO SAN JULIAN

No Bañe MECANICAMENTE,
por Obligación o por Costumbre
HAGALO consciente de defender sus intereses,
aprovechando el dinero y tiempo empleado
BAÑE con la Crema Antisábrnica a base de
Hexacloruro de Benceno:
EL FULMINANTE
Un LITRO en 1.500 de AGUA
La MAS PODEROSA y EFICAZ.
Actúa con toda clase de aguas y en cualquier época del año.
Representante General para el
Territorio de Santa Cruz... **Leónidas Bohmer**

se piensa en los libros y diarios y se evoca a Gutenberg; cuando se piensa en las distancias, se evoca a Stephenson, a Bell, Morse, Marconi, y los hermanos Wright; cuando se piensa, en fin, en cualquier rama de la ciencia y se vienen a la memoria cientos de nombres desde Copérnico, Ptolomeo, Leonardo de Vinci, Aristóteles, Descartes, etc. hasta los modernos creadores de los antibióticos y los investigadores de la biología en sus múltiples asombrosos aspectos, bien se advierte que la humanidad no ha sabido hasta ahora patentizar la inmensa gratitud que debiera inducir a exhibir a esas figuras en monumentos que revistan antes que nada un significado docente, de sacrificio y sobre todo de amor a los hombres. Los sabios no tienen patria política; su patria es el mundo entero y sus conquistas, que son las conquistas de la ciencia cultivada con amor a los semejantes, benefician a todos los hombres de toda la tierra. Si la gratitud debe ser entonces universal, más lo debe ser el deseo de perpetuar sus lecciones morales exhibiéndolos por doquier a la admiración pública para estímulo permanente. Es necesario que todos los hombres sepan quienes son o quienes han sido los principales benefactores de la humanidad en la conservación, el mejoramiento y la defensa de la vida así como en todas las manifestaciones del progreso que la hacen más amable, generosa y fecunda. Conspira sin duda contra el recuerdo el hecho de que casi todos los sabios carecen de vida pública, en el sentido de la actuación popular y ostensible. Dis llegará, sin embargo, en que la omisión será salvada y su ejemplo será la guía más luminosa de la historia.
ALBERTO MACIÁ

EXTRAORDINARIA... SIN IGUAL...

LIQUIDACION!

Será la que ofrecerá **ARGENSUD** a partir del

LUNES 5 DE ABRIL ★

No serán precios "con descuento"; serán precios de verdadera

LIQUIDACION!
EN TODAS SUS SECCIONES

No olvide, amiga... amigo...
el **LUNES 5**, en que comenzará, les aguardamos en

★ **ARGENSUD**
SU CASA DE CONFIANZA!

Vacuna Contra la Poliomieltitis
Informaciones procedentes de Nueva York hablan de una vacuna preventiva contra el terrible mal de la poliomieltitis o Parálisis Infantil.
Este descubrimiento realmente revolucionario que mucho promete a la humanidad, pero de cuya definitiva eficacia se duda, acaba de provocar una seria reacción ante la inminente inoculación de la droga a un primer grupo de 5.000 niños de escuelas neoyorkinas, reacción que se concretó en la protesta de numerosos médicos que discuten su eficiencia.
La vacuna fué descubierta por el joven Dr. Jonas Salk, obtenida de la inoculación en los tejidos renales de los monos, del virus de tres clases de poliomieltitis. Los virus mueren a consecuencia de la acción de la formalina, que conserva los tejidos renales de los que se extrae la vacuna.

FONDA "EL TROPEZON"
de Felipe Millaqueo
Especialidad en licores finos, Empanadas a la Chilena y Pollos, Amplias comod. p. pasajeros. Jueves y Sábados: Empanadas. Jueves: Tallarines.
Atención Esmerada.
Colón 799 - Tel. 68 - S. JULIAN

Hojalatería "PILDORIN"
de Juan Bazalo
Trabajos del Ramo en General
Precios Médicos
Zeballos, 1339 SAN JULIAN

TALLER Y VENTAS
Maximiliano Granero
 RADIOS
 COMBINADOS
 DISCOS
 TOCADISCOS
 LAVARROPAS
 ENCERADORAS
 ELECTRICIDAD
 *
 Los mejores precios
 de plaza.
 Servicio técnico
 garantizado y atendido
 personalmente.
 *
Venta con FACILIDADES
 SAN JULIAN (Santa Cruz)
 Mitre Esg. Zeballos
 (La esquina de la música)

CHURRASQUERIA
1.º de MAYO
 Atendida por
SU DUEÑA
 *
 Minutas a Toda Hora
 Servicio Esmerado
 (Negocio en Venta)
 Calle Colón, 838 SAN JULIAN

COLCHONERIA
"RUMANO"
 de NEMANIE CESELIAR
 Se hacen colchones
 Arreglo asientos y resp. de autos
 PUERTO SAN JULIAN
 Domicilio: Moreno 1162
 Taller: Al lado Colegio Ma. Auxiliadora

OMEGA RADIO
 Taller de Radio y Electricidad
 de PAULINO RIERA
 Reparación y venta de Radios y
 Artefactos Eléctricos en General.
 Calle Mitre, 567 SAN JULIAN

Pastelería "Las Delicias"
 de Zacarías Rossich
 Elaborac. Higiénica de Tortas de
 Casamiento, Masas y Pastas.
 ALBERDI. 53 SAN JULIAN

Zapatería y Tapicería
SAN MARTIN
 de ARMANDO BAHAMONDE
 Zapatería en General - Fundas
 para Valijas - Tapizado de Co-
 ches - Tojos de Chatas - Arre-
 glo de Tapacar-Bas. - Confección
 por su dueño.
 Av. San Martín, 499 SAN JULIAN

MENSURAS
 Subdivisión de Campos
Juan Jorge Mladineo
 AGRIMENSOR
 C. Correo 51 SAN JULIAN

JOSE LUCCHETTI
 Construcciones en General
 Especialidad: Trabajos en pie-
 dra; frentes, fogones, etc. Tra-
 bajos de cementerio: Monumentos
 en piedra, granito o mármol.
 Informes: HOTEL COLON - San Julián

SE VENDE: Una masada compuesta
 de 30 Yeguas Madres
 y Potrancas de 2 y 3 años.
 Tratar Oficina Jones. 1/2/4

Taller de Carpintería
 de AUGUSTO MIRANDA
 Se confeccionan muebles, puer-
 tas, ventanas, techos, cielorrasos,
 pisos y todo trabajo del ramo.
 Consultas: Rivadavia, 941. C. correo
 86. Puerto San Julián (Sta. Cruz).

MUEBLES
 JOSE CANOURA
 Dormitorios y Comedores
 Living - Muebles Cocina.
 CALLE BELGRANO - SAN JULIAN

TRANSP. PATAGONICOS

Salidas al Norte:
 * DOMINGO 5 horas
 LUNES, 5 horas
 JUEVES 5 horas
 Llegadas del Norte:
 * MIERCOLES 19,39 hs.
 SABADO, 19,39 hs.
 DOMINGO, 19,39 hs.
 Informes en la Of. Local

Empresa Pompas Fúnebres
 SERVICIO COMPLETO.
 Atadúes, Carroza, Capilla Ardiente, Venta de Coronas, etc.
 Calle Mitre, 752 - Puerto San Julián - Teléfono 155

CONFITERIA SPORTSMAN
 - Y BAR -
 de SABINO y GERONIMO LLANEZA
CAFE EXPRESS - LICORES FINOS - HELADOS
 Servicio de Té con Exquisitas Masas - BILLARES
 Servicio Especial de Vermouth, Lunch y Banquetes
 Esquina Mitre y 25 de Mayo PUERTO SAN JULIAN

Vendo: Juego comedor, Radio 6
 volta, Máquina de coser
 y efectos varios. Tratar H. Ortiz, Ca-
 ñadón León. 1/2/4

FOTO-MITRE
 PRESENTA:
El Lente Protector Americano
"CLIPPER"
 En calidad para Damas y Caballeros
 Precio de
 Propaganda: \$ 60.- con Estuche

FOTOS al ESMALTE y placas de
 bronce para sepulturas. Gran surtido.
 AMPLIACION al Oleo, 5. cabecitas.
 Antes de encargarnos a Buenos Ai-
 res, consulte precios y comprobará po-
 sitivas ventajas.

RADIO MITRE
 de Fco. Bartolomé
 Reparaciones en General
 Radios, Motores Eléctricos, etc.
 Teléfono N. 41
 Bm. Mitre, 317. SAN JULIAN

Roberto Luis García
 MORENO, 951 SAN JULIAN
 Fotos Aficionados
 Revelaciones, Copias, Ampliac.
 y Pintado
 Venta Rollos, Marcos y Láminas
 Fotos a Domicilio, Despedidas y
 Casamientos - Fotos Carnets
 Cédula, Libr. Cívica, Conductor.
 Se atiende desde las 19 horas.

Estudio de Ingeniería "AUSTRAL"
JOSE PUGLISI ☆ **ANTONIO A. GIACOBO**
 Ing. Hidráulico y Civil Técnico Hidráulico y Constructor
 Proyecto y Dirección de Obras Civiles e
 Hidráulicas. - Cálculos y Proyectos de Hormigón Armado y Estructuras
 Metálicas y de Madera. - Mensuras, Subdivisiones, Nivelaciones. -
 Planos para el B. H. N. - Estudios y Consultas Técnicas.
 Estudio Central: **En San Julián: Oficina Ugarteche - C. C. 104**
 Cabilido. 610 - Avellaneda

EI CORDILLERANO
 CUATRO VIAJES REDONDOS MENSUALES, saliendo de San
 Julián los días SABADO y regresando los LUNES.
 ESCALAS: Hotel Tres Huellas, Hotel Avenida, Cañadón León,
 Hotel Riera, Tamel Aiken, Las Horquetas, El Oliné, Casa
 Folch, Río Blanco, Lago Posadas y Lago Pueyrredón.
INFORMES:
 Administr. de la Empresa, Av. San Martín 443 - SAN JULIAN

OPAIT
UGARTECHE
 Dirigida por el ex-inspector de la Direc.
 Gral. Imp., Sr. CARLOS A. UGARTECHE
 TODO lo RELACIONADO con la MATE-
 RIA IMPOSITIVA: Réditos - Beneficios
 Extraord. - Actividades Lucrativas - etc.
 CONTABILIDADES: Asesoramiento Técni-
 co Contable - Contabilidades Ganaderas.
 Réditos Gerente: Sr. JULIO C. UGARTECHE
 Benef. Extraordinarios Bm. Mitre, 102 (Frente Bon. Nación) - C. Correo 104
 Contabilidades SAN JULIAN (Santa Cruz)

Compañía Naviera y Comercial
PEREZ COMPANC, S. A.
 4 GRANDES CARGUEROS PATAGONICOS
 AL SERVICIO DE LA PATAGONIA
 Santa María de Luján -
 San Juan Bosco -
 Santa Micaela -
 San Benito -
 DIRECCION y ADMINISTRACION: A8. Local: JULIO ALOYZ
 Av. de Mayo 560 - T. A. 30-6651 B. Mitre, 136 - C.C. 7 - Telef. 4
 BUENOS AIRES

WALDRON, Sociedad Anónima
 Comercial y Financiera
 Consignatarios de Frutos del País
 Representaciones - Administraciones - Contabilidades

AERMOTOR
 Nuevamente en existencia
 los famosos MOLINOS A VIENTO
"AERMOTOR"
 No pierda esta oportunidad de adquirir este
 insuperable molino a viento.
 Consulte precio y haga su reserva con tiempo.
 Unico Tamaño Disponible:
 1,83 mt. (6') con torre
 RANCH de 3,05 mt. (10')

Máquinas de Lavar
"ESCOLAR"
 PARA 4 KILOS DE ROPA SECA
Para el Campo:
 Con Motor a Nafta de 3/4 H. P.
\$ 5.950.-
Para el Pueblo:
 Con Motor Eléctrico
\$ 3.900.-

CASA MATRIZ:
 Bm. Mitre, 427
 Buenos Aires
 TELEGRAMAS:
 «Carntyne»
Sucursal en San Julián
 Avenida San Martín, 379/81 - Teléfono N. 138
 SUCURSALES:
 Comodoro Rivadavia
 Puerto Deseado
 San Julián
 Río Gallegos
 Río Grande (T.del Fuego)